

Aragón- Info 5 de abril de 2001

SOLIDARIDAD CON ARDI BELTZA EN ZARAGOZA

El miércoles 4 de abril se realizó en Zaragoza una acción para denunciar el encarcelamiento de Pepe Rei y el inminente cierre de la revista Ardi Beltza, así como para exigir el derecho a la libertad de expresión.

Unas veinte personas, ataviadas con monos de trabajo y caretas blancas, se manifestaron en silencio por algunas de las principales calles de Zaragoza. L@s manifestantes portaban carteles en los que podían leerse distintos titulares que la revista Ardi Beltza ha ido publicando a lo largo de este año largo de vida, y frases como “no al pensamiento único”, “libertad de expresión”, “Pepe Rei en prisión por no callar”...

La acción tuvo carácter pacífico y fue vigilada de cerca y en todo momento por la Policía Nacional. Durante el recorrido se repartieron octavillas informativas y fotocopias de artículos de la revista para acercar a la gente su verdadero contenido, tan manipulado mediáticamente.

En determinado momento la policía detuvo el transcurso de la acción e identificó a tod@s l@s solidari@s , a quienes retuvo durante media hora y veló un carrito fotográfico, ante la curiosidad de l@s ciudadan@s.

Durante este tiempo l@s manifestantes se precintaron la boca para mostrar su indefensión y la falta de libertad de expresión.

ACCIONES CONTRA INMOBILIARIAS

El Acratador ha recibido el siguiente comunicado:

En la noche del jueves 29 de marzo fueron pintadas y siliconeadas las cerraduras de 10 inmobiliarias de los barrios de San José y Torrero.

Asimismo el lunes 2 de abril se repitió la acción en 7 inmobiliarias del Barrio de Delicias.

Siendo coherentes con la consigna de contra la especulación, acción queremos convertirnos en la pesadilla de aquellos que permiten que en nuestra ciudad miles de viviendas y locales permanezcan vacíos al tiempo que pagamos hipotecas y alquileres abusivos y que la okupación sigue penalizada. El daño puede parecer pequeño, pero la acción es imprescindible.

Salud y autogestión.

NUEVO CENTRO SOCIAL EN HUESCA

El Ateneo Libertario Ramón Acín y la CNT de Huesca han decidido abrir su local al público a modo de centro social.

La carencia de un lugar de encuentro en Huesca para personas de pensamiento libertario y afines, la posibilidad de fomentar el pensamiento crítico en el público en general, la necesidad de dar a conocer la biblioteca-hemeroteca y también la sensación de infra-utilización del local y la búsqueda de su autosuficiencia económica han llevado a estas organizaciones oscenses a establecer unos horarios de apertura al público de su local que se encuentra en la c/Vidania 11, bajos (cerca de la Pa. Del Mercado).

El local se abre los martes, miércoles y jueves desde las 20hs. Hasta las 22hs.